

Liebe Ehrenmitglieder
Liebe Freunde unseres Vereins

Das Jahreskonzert 2018 als Abschluss unseres ersten Jahres mit dem neuen Dirigenten Patrick Ottiger war ein Riesenerfolg. Seit Jahren hatten wir nicht mehr so viele Leute am Konzert. Und der Funke der Begeisterung sprang sofort von der Bühne aufs Publikum über. Beste Werbung für unseren Verein!

Bereits vor der Fasnacht starteten wir die Vorbereitungen für das erste Halbjahr 2019. Höhepunkt wird die Teilnahme am Berner Kantonal-Musikfest in Thun sein. Zudem versuchen wir etwas Neues: am Freitag 28. Juni, dem Abend vor dem Willisauer Feiertag, spielen wir ein Openair-Konzert zusammen mit der Jugendmusik Willisau im Städtchen Willisau.

Mehr erfahren Sie bei der Lektüre unseres Newsletters, viel Spass!

Herzliche Grüsse



André Marti
Präsident

Rückblick Jahreskonzert 2018

Das Jahreskonzert vom 15./16. Dezember stand im Zeichen verschiedener Helden. Der bunte Strauss an bekannter Musik vermochte das Publikum von Beginn weg zu begeistern. Unter der energiegeladenen Leitung von Patrick Ottiger legten wir eine Bühnenshow hin, die mit zahlreichen Soli gespielt war. Unter anderem spielte das gesamte Trompetenregister den "Trompetentraum". Wir spielten beide Konzerte vor viel mehr Zuhörern als in anderen Jahren. Die vielen positiven Rückmeldungen lassen darauf schliessen, dass die Erwartungen erfüllt wurden. Das Konzert war beste Werbung für unseren Verein.



Trompetenregister in Action

(Bilder zum Konzert: www.feldmusik-willisau.ch/index.php/fotos)

Generalversammlung 2019

Die GV fand am 23. März in der Stadtmühle Willisau statt. Ein in allen Bereichen erfolgreiches Vereinsjahr konnte abgeschlossen werden. Mit Kathrin Mehr und Cécile Kunz durften zwei Neumitglieder in den Verein aufgenommen werden.

Drei Veteranen durften wir bereits im Voraus gratulieren. Peter Troxler wird am Musiktag 2019 in Altishofen zum CISM-Veteran für 60 Jahre aktives Musizieren ernannt. Für 50 aktive Jahre wird Franz Burri Kantonaler Ehrenveteran. Thomas Kurth wird kantonaler Veteran für 30 Jahre aktives Musizieren. Die Veteranenerehrung ist am Freitag, 24. Mai in Altishofen. Eine stattliche Delegation Feldmusikanten wird die drei begleiten.



Präsident André Marti mit den Neumitgliedern Kathrin Mehr und Cécile Kunz (von links)

(Bilder zur GV: www.feldmusik-willisau.ch/index.php/fotos)

Geburtstage im ersten Halbjahr 2019, wir gratulieren herzlich unseren Aktiv- und Ehrenmitgliedern:

75. Geburtstag:	Maria Kurmann (23. März)
70. Geburtstag:	Josef Kurmann (14. April)
60. Geburtstag:	Franz Oggier (11. Februar)
50. Geburtstag:	Martin Scherrer (12. März)
40. Geburtstag:	Adrian Blaser (21. Februar)
30. Geburtstag:	Rolf Christen (15. Januar)
30. Geburtstag:	Lukas Schärli (25. Januar)
30. Geburtstag:	Tamara Stutz (14. März)

Symphonisches Konzert 2019

Das symphonische Konzert spielen wir im 2019 ausnahmsweise an einem Freitag. Am 17. Mai begrüßen wir die Freunde anspruchsvoller Blesorchestermusik in der Festhalle.

Gespannt können die Zuhörer auf das Selbstwahlstück und das Aufgabenstück für das Musikfest Thun sein, zwei ganz tolle Werke. Zusätzlich wird unter anderem ein Solo für Piccolo zu hören sein, gespielt von Irène Schrag.

(Konzertprogramm: www.feldmusik-willisau.ch/downloads/programm.pdf)



Städtlikonzert 28. Juni auf dem Rathausplatz

Mit einer neuen Idee starten wir im Sommer 2019. Am Vorabend des Willisauer Feiertages (Peter und Paul) spielen wir ein Unterhaltungskonzert. Dies als Openair auf dem Rathausplatz mitten im Städtli Willisau. Mit von der Partie wird die Jugendmusik Willisau sein. Unsere Festwirtschaft wird Getränke und Bratwurst vom Grill bereithalten. Der Anlass findet nur bei trockenem Wetter statt.



Perfekter Ort für ein Feierabend-Ständli

Berner Kantonal-Musikfest 2019 in Thun



Am Samstag, 22. Juni nimmt die Feldmusik Willisau am Berner Kantonal-Musikfest in Thun teil. Wir spielen die Parademusik um 11.15 Uhr und den Konzertvortrag im Zeitraum zwischen 13.30 und 17.30 Uhr (Auslosung am Mittag).

Wir haben beste Erinnerungen ans Berner Fest, durften wir doch 1999 in Huttwil und 2004 in Belp schon zweimal den ersten Rang erspielen. Wir freuen uns auf die erste Wettbewerbsteilnahme mit Patrick Ottiger, aber auch auf das anschließende Fest!

(Infos zum Musikfest: www.bkmf2019.ch)

Vorschau 2019:

17. Mai	Symphonisches Konzert in der Festhalle
18. Mai	Konzert im KKL anlässlich 200 Jahre Stadtmusik Luzern
22. Juni	Teilnahme am Berner Kantonal-Musikfest in Thun
28. Juni	Openair-Konzert im Städtli
29. Juni	Ständli anlässlich Firmung
5. Juli	Abschlusshöck
3. Aug.	Sommerausflug
19.-21. Okt.	Kilbi, Bar und Plüschbärenstand
8./9. Nov.	Lotto in der Festhalle
14./15. Dez.	Jahreskonzerte in der Festhalle

Herzlichen Dank unseren Sponsoren im Vereinsjahr 2019:

affolter
UHREN & SCHMUCK

Amstein
Elektronik

auto-kurmann
Vertretung für Honda und Peugeot

ZÜHLER
FAHRZEUGE

DiWISA

HEIZUNG
Heizung Lüftung Kälte

HELVESKO
Die Bequemschuhe!

HUG

illi
ELEKTRO

KRONE

KÜNGPLATTEN
Qualität garantiert.

LOOSLI
Heizbau

musikatelier
für blasinstrumente willisau

PETER UND PAUL
S&P
BED & BREAKFAST
HOTEL

SCHLOSSFELD

stutz

SWISS KRONO

vinazion

WICKI

Wiprächtiger